



～「アマビエ」の壁画～

入所の皆さんと「家族に会いたい」「買い物に行きたい」等と話しながら、
願いを込めて作成しました。
一日も早く、コロナウイルス感染症が終息しますように。



特別養護老人ホーム 柞原の里

電話:535-2377



新型コロナウイルス感染症は5月に一旦は緊急事態宣言も解除され、当施設でもご家族との面会を再開いたしました。7月末より大分市内で新たな感染の拡大があり再びご面会をお控え頂いているような状況です。

入所者の皆様もご家族と会えず、外出もできない日々が続いています。更に恒例の夏祭りも中止となりました。そんな中、苑内で季節を感じてもらえるよう、少しでもストレスを軽減できるよう、様々なレクリエーションを企画しています！皆さんが、明るく前向きに過ごしていただけるよう、お手伝いしてきたいと思います。



料理好きな方、
お花が好きな方、
皆さんそれぞれの
楽しみ方で！



家族に手紙を
書きました。
皆さん、元氣
に過ごしてい
ます



今、話題の
「アマビエ」の壁画を
作りました。
表紙が完成したも
のです。
疫病退散！



夏祭り

夏祭りは中止になりましたが、物故者供養会と苑内での夏祭りを開催しました。
ホールを飾りつけして夏らしくサマー変わり(笑)お祭り気分を味わいました♪



柞原の里を支えてくださっている皆様のご紹介

医療法人 善慈会 大分丘の上病院 手嶋 茂紀 先生

月に2回、入所者様の精神的側面からサポートしていただいております。一人ひとり丁寧に診療をさせていただきます。入所者、職員一同、手嶋先生を大変頼りにしています。これからも柞原の里をお願い致します。



手嶋先生よりお言葉

私は渡辺先生からのお話があって、柞原の里にて、面白くも緊張感ある、高齢の人を診る機会に恵まれました。今日はせっかくなので、まず簡単に自己紹介から。幼いころ私は、父の病院勤務につれ、福岡、山口、北九州と転々としておりました。記憶に残る時代は小学校で人数は多く、先生は怖く、喧嘩は多く(いじめではなく喧嘩です)、騒然としていました。その後無事に大分に帰り、医師となり、精神科で研修を積んでいます。

さてここから、認知症等の高齢者について書いてみます。昔も少数入院される方がいて、対応に苦慮していました。その後の高齢者の増加よりみて、現在のように多くの施設がなかったら、現場の対応は混乱していたと考えます。

当施設をはじめ、多くの老人施設が出来たのは考えられないような変化です。それとともに皆様スタッフの対応が非常に上手く巧みとなり、高齢者が生き生きしているように思われます。今後の皆様のご健闘、ご自愛を祈念いたします。



大分丘の上病院

〒879-7501 大分市竹中1403
電話 597-3660

【診療科】
精神科／心療内科／神経内科

デイサービスセンター 柞原の里

電話:535-2388

コロナに負けるな!

「大切な命を守るためデイサービスでの取り組み」

- こまめな検温／お迎え時、到着時の検温
- 手洗いと消毒／お迎え時、到着時、食事前に消毒と手洗い
手すりやリハビリ器具等次亜塩素酸による消毒
車両消毒
- 換気と距離／送迎中車内の窓開け換気
室内常時換気
人と人との距離をあける
- 元気な体づくり／栄養バランスのとれた昼食提供
ウィルス対策を行いながらリハビリ実施
お風呂で免疫アップ
- その他の取り組み／ご家族との情報共有
ケアマネとヘルパーなどの連携



特養運動会・家族会秋の奉仕活動 中止のお知らせ



令和2年度柞原の里運動会・家族会秋の奉仕活動ですが新型コロナウイルスの影響ため、中止することに決定致しました。例年運動会は多くのご家族やボランティアの皆様が参加してくれて、一緒に楽しめる場なので非常に残念です。ご入所者の皆様には運動会の代わりにレクリエーションを企画し楽しんでいただく予定にしております。

新任

職員紹介



柞原の里



デイサービス 介護職
藤本 薫

8月1日よりデイサービスで働いております。先輩方にご指導して頂きながら毎日業務にあたりております。まだまだ慣れない事ばかりで迷惑お掛けしますが、よろしくお願い致します。



特養
医務室 看護師
阿南 京子

一生懸命がんばります。
よろしく申し上げます。

碩田柞原の里



特養
介護職
齊藤 遼太郎

今まで介護経験がありませんが、精いっぱい頑張ります！

編集後記

9月に大分市役所で福祉施設防災研修があり参加してきました。7月豪雨災害で熊本県八代市・球磨村で活動した大分県緊急消防援助隊の報告や、ハザードマップ等を活用した防災、減災について学びました。研修を受け、自然災害は防ぐことはできないが、事前対策をすることで被害を減らすことはできると強く感じました。当苑では消防・地震・水害・土砂災害等の防災マニュアルを作成し、避難訓練を定期的に行っています。自然災害が発生してもご利用者の命は守れるように準備を怠らず継続していきます。

(生活相談員 赤阪 俊宏)

ボランティア御礼



上八幡地区の皆さん

暑くて長雨のあった夏の終わりの9月20日に柞原の里周辺の草刈りをしていただきました。15名を超えて参加を頂き、とても手際が良くあっという間に終了しました。暑さの残る中、本当にありがとうございました。

碩田柞原の里

大分市弁天1-2-3

特別養護老人ホーム・ショートステイ
☎097-547-8787

多機能ホーム
☎097-547-8786

甘いスイカを
いただきます



鶴崎踊りが始まると
自然に体が動きます♪



早くコロナが
収まりますように…



なかなか外に
出られない日に
続きますが
利用者様は
今日もお元気です！

ひゃ〜！
冷たい！



畑の水やりも
忘れずに



暑い日には
やっぱり
かき氷！



弁天老人会有志の皆様

8月9日、早朝より施設周辺の草刈りをして
いただきました。
暑い中まことにありがとうございました。



感染対策継続中！



ブログやってます！

<http://sekidenyusu.jugem.jp/>

碩田柞原の里ホームページ

<https://www.sekidenyusuhara.jp/>